

1

(N^o 98.)

Chambre des Représentans.

SÉANCE DU 27 JANVIER 1837.

Rapport fait par M. MILCAMPS au nom de la commission des naturalisations sur la requête du sieur JEAN COLLIN.

Par pétition du 1^{er} septembre 1831, le sieur Jean Collin, né a Bhone-le-Thil, arrondissement de Mont-Midi (France), le 29 thermidor an IV, commis de 4^e classe des droits d'entrée et de sortie à Aix-sur-Cloix, province de Luxembourg, demande *la faveur du titre de citoyen belge.*

Des renseignemens recueillis il résulte, que le pétitionnaire habite la Belgique depuis l'année 1825, qu'il s'y est marié avec une Belge dont il a deux enfans, que le 29 avril 1831 après avoir prêté préalablement le serment de fidélité au régent, il est entré dans l'administration des droits d'entrée et de sortie. Tous les rapports s'accordent sur la bonne conduite du pétitionnaire, qui a obtenu de l'avancement. Au mois d'août 1836 il était commis de seconde classe à Pin.

Le rapporteur,

MILCAMPS.

Le président,

FALLON (ISIDORE).